



Märker Zement unterstützt den Umweltpakt Bayern

Der Umweltpakt Bayern ist das Erfolgsmodell für kooperativen Umweltschutz. Er würdigt freiwilliges Engagement von bayerischen Unternehmen für den betrieblichen Umweltschutz und nachhaltiges Wirtschaften. Aktuell läuft der 5. Umweltpakt.

Harburg – Am 06.03.2017 gab es bei der Firma Märker Zement in Harburg eine kleine Feierstunde. In diesem Rahmen wurde dem Familienunternehmen von der Regierung von Schwaben die Urkunde für freiwilliges Engagement im betrieblichen Umweltschutz ausgehändigt.

In den vergangenen Wochen und Monaten haben unabhängige Gutachter das Energiemanagementsystem der Firma untersucht und zertifiziert. In Harburg kann man nun stolz sagen, dass man sich nach ISO 50001 zertifiziert hat. „Und wir wollen noch deutlich mehr Energie durch Optimierung und Verbesserung einsparen,“ so die Geschäftsführung.

Dafür hat man bei der Firma Märker Zement auch eine Nachhaltigkeitsstrategie entwickelt, die auf vier Handlungsfeldern beruht. Ressourcenschonung, Energieeffizienz, Biodiversität und Emissionsschutz. „Ein nachhaltiges Unternehmen zu sein bedeutet für Märker, das Gleichgewicht aufrecht zu halten zwischen den Interessen des Unternehmens auf der einen Seite und den Bedürfnissen und Anliegen der Mitarbeiter, der Nachbarschaft, der Behörden und der Umwelt auf der anderen Seite.“